
ПРОТОКОЛ № 4

Заседание рабочей группы администрации Жердевского муниципального 
округа Тамбовской области  по обеспечению поэтапного доступа социально 

ориентированных некоммерческих организаций, осуществляющих деятельность в 
социальной сфере, к бюджетным средствам, выделяемым на предоставление 

социальных услуг населению

20.12.2024                                               г. Жердевка                                                 10.00 

Пердседательствующий  на  заседании  рабочей  группы  —  О.Г.  Бабаева  первый 
заместитель главы администрации округа;

секретарь   рабочей  группы  —  М.А.  Дмитриева  главный  специалист  отдела 
экономики администрации округа.

члены рабочей группы — по списку согласно  приложению.
Присутствует более 50% от общего количества членов рабочей группы, заседание 

рабочей группы правомочно.

Повестка дня заседания рабочей группы:
О  выделении  денежных  средств  по  подпрограмме  «Развитие  институтов 

гражданского общества» на поддержку СОНКО

Слушали:
Зеленихину О.И.  -  заместителя главы  администрации округа,  которая доложила о 

том, что по муниципальной подпрограмме Жердевского муниципального округа «Развитие 
институтов  гражданского  общества»  в  2024  году  оказана  финансовая  поддержка 
организаций, осуществляющих социально ориентированную деятельность, в сумме 2064,0 
тыс. рублей. В подпрограмме предусмотрены основные мероприятия: 

1.1.финансовая  поддержка  социально  ориентированных  некоммерческих 
организаций,  оказывающих  услуги  в  области  физической  культуры  и  спорта  –  1096,9 
тыс.руб.;

1.2.финансовая  поддержка  социально  ориентированных  некоммерческих 
организаций, оказывающих услуги в области танцевального спорта – 200,0 тыс.руб.;

1.3.финансовая  поддержка  социально  ориентированных  некоммерческих 
организаций патриотической направленности – 717,1 тыс.руб.

1.4.оказание финансовой поддержки деятельности социально ориентированных 
некоммерческих организаций, осуществляющих деятельность на территории Жердевского 
округа – 50,0

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Предусмотреть финансовую поддержку СОНКО в 2025году.

Председатель комиссии                                                                                   О.Г. Бабаева

Секретарь комиссии                                                                                  М.А. Дмитриева


